

令和2年4月17日

保護者様

大阪市立木川南小学校
校長 久保敬

令和2年5月6日までの臨時休業期間中の家庭学習について（お知らせ）

平素より本校の教育活動をご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、令和2年4月8日（水曜日）から5月6日（水曜日）まで、臨時休業を実施しているところです。

引き続き、児童生徒が自宅等にいる状況であっても、規則正しい生活習慣を身に付け学習を継続することができますよう、ご協力をお願い申しあげます。

また、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく施設使用制限の要請（休業要請）が出されている状況であることをふまえ、教職員もテレワーク（在宅勤務）主体にし、出勤はできるだけ控えるようにしております。よって、ご家庭への各担任からのお電話は、週1回程度になりますことをご了承ください。

各ご家庭におかれでは、引き続き、毎朝体温を測る等、健康観察を行い、「健康観察表」へ記入いただき、4週間保管いただきますようお願いいたします。なお、お子様に発熱等のかぜの症状がみられる場合、お子様または同居ご家族が濃厚接触者と認定された場合や感染が判明した場合は、学校へのご連絡をお願いいたします。

なお、「緊急事態宣言」に係る対応については、日々状況が変化しているため、変更が生じる場合があります。その折は、改めてお知らせいたしますので、よろしくお願い申しあげます。

記

- ◇ 学習プリントや課題、健康観察表は、すでに4週間分をお渡ししておりますので、学習プリント等の追加はありません。
木川南小学校ホームページ内「こんな学習にチャレンジしてみよう！」などの学習コンテンツなどを活用いただき、家庭学習にお役立ていただきますようよろしくお願いいたします。
また、自分で課題を発見することも重要な学習ですので、自由な発想でいろんなことにチャレンジしてみてください。

- ◇ 大阪市教育委員会より、小学4～6年生向けの学習動画公開の案内がありました。4月20日（月）から公開が始まります。URLについては、20日（月）に保護者メールで送付いたします。